

# Fantastic'Arts 2016

## le Festival du Film Fantastique de Gérardmer



Photo 1 (gauche) : François-Eudes Chanfrault - Claude Lelouch  
Photo 2 (droite) : Jury long-métrage au complet

## du 27 au 31 janvier

Après trois ans de négociation, nous sommes enfin arrivés à inscrire un prix récompensant la meilleure musique originale au festival Fantastic'Arts de Gérardmer.

Sous la présidence de Claude Lelouch, le très regretté François-Eudes Chanfrault, qui avait accepté de venir à l'invitation de l'UCMF, a décerné ce prix à Sean Byrne pour le film "The Devil's Candy".

Nous tenons à remercier Guillaume Tabard de la délégation régionale Sacem pour son soutien sans faille, et l'organisation du Festival, Anthony Humbert-Claude, et Anne Villemain.

Dans l'espoir que ce prix soit pérennisé...

Que vive la musique de film, tous genres confondus !